



Cluj-Napoca, Rumania www.primariaclujnapoca.ro

Geografía	Características	Gobierno	Temas de Interés
<p>Población 324,576</p> <p>Ubicación Situada al noroeste del país, limita al norte con el departamento de Salaj, al noreste con el departamento de Bistrita Nasaud, al sureste con el departamento de Mures, al sur con el departamento de Alba y al oeste con el departamento de Bihor.</p> <p>Extensión territorial 180 km²</p>	<p>Infraestructura La ciudad cuenta con 662 km de calles, de las cuales 443 km están equipados con facilidades modernas. Cluj es atravesada por la vía europea E60 (Bucurest–Oradea–Budapest–Viena). El aeropuerto Internacional “Avram Iancu” se encuentra en la parte occidental de la ciudad. La ciudad tiene conexiones ferroviarias con las ciudades principales de Rumania.</p> <p>Desarrollo económico Cluj-Napoca tiene una de las economías más dinámicas de Rumania. Los principales triunfos, desde punto de vista económico, son: la fuerza de trabajo especializada, infraestructura de transporte desarrollada, la vocación multicultural de la ciudad, potencial turístico, medio de negocios dinámico y tasa de desempleo muy reducida, en el orden del 3%. La estructura económica diversificada se basa en inversionistas privados, predominantemente en la industria transformadora. Las ramas industriales más desarrolladas son: la industria alimentaria, extractiva, metalúrgica, constructora de maquinaria, farmacéutica y cosmética. La fuerza de trabajo barata y calificada es muy atractiva para los inversionistas extranjeros. Los principales inversionistas extranjeros son de Hungría, Luxemburgo, Italia y EUA. La ciudad de Cluj-Napoca tiene tres parques industriales: Tetarom I, II y III dentro de los cuales desarrollan su actividad más de 50 de compañías, en un espacio total de más de 2 millones m². Con miras a los servicios financieros, Cluj-Napoca es el segundo centro importante de Rumania, después de Bucarest. Más de 25 de bancos tienen sucursales en esa ciudad.</p> <p>Atractivos turísticos En Cluj-Napoca se pueden visitar los castillos de Banffy, Kornis, Kemény-Bánffy. En 2012, en Cluj-Napoca se organizaron 90 festivales. Los más importantes son: el Festival Internacional de Cine Transilvania (TIFF), el Festival al aire libre de música <i>Península</i>, el Festival <i>Electric Castle</i>. A partir del 2015, la ciudad es la sede del festival <i>Untold</i>. La primera edición atrajo a más de 140,000 espectadores y más de 170 de artistas rumanos e internacionales.</p>	<p>Conformación y descripción de la administración pública local: Existe un alcalde, con un mandato de cuatro años, renovable.</p> <p>Principales autoridades actuales y periodo de gobierno: Alcalde: Emil Boc (2012-2020)</p> <p>Partido Democrático Liberal (PDL), hoy fusionado con el PNL.</p> <p>Existencia de una Oficina o área de asuntos internacionales y/o de planeación de proyectos: Sí. Dirección de Relaciones Internacionales e Inversiones.</p>	<p>Apertura próxima del Consulado Honorario (en espera de recibir el exequátur)</p> <p>Una de las ciudades más internacionales de Rumania, polo de inversiones y turismo.</p> <p>Gran importancia económica, cultural y educativa.</p>

